
Dimanche 01 octobre 2023 

Ewald Frank 

Je voudrais, moi aussi, saluer très, très cordialement tout le monde au 
nom très cher de notre Seigneur, et souhaiter vraiment de tout cœur à tous la 
bénédiction de Dieu et la révélation de tout ce dont nous avons besoin mainte-
nant. 

Nous sommes tout près de la fin de l'Église du Nouveau Testament. 
Tout a un début et une fin. Nous savons tous que Jean-Baptiste était l'homme 
envoyé par Dieu lors de la première venue de Christ, et frère Branham était 
l'homme envoyé par Dieu avant la seconde venue de Christ. 

Et c’est pourquoi, frères et sœurs, nous devons nous occuper unique-
ment de ce qui a été promis dans la parole de Dieu, et de ce qui a été fait dès 
le début. Le Seigneur a donné à l'Église le mandat de porter Sa parole, et a 
établi les différents ministères tels que nous les trouvons décrits en particulier 
dans les Actes des Apôtres, et aussi dans les épitres des apôtres.  

Aujourd'hui, il s'agit pour nous et pour moi en particulier, de répondre à 
l'instruction en tant que frères serviteurs : « Envoie à Mon peuple quatre à 
sept services de guérison ». Voilà l'instruction ! Cela ne s'adresse pas tout 
simplement qu'à moi, mais à tous les frères servant sur la terre entière, car 
l'Épouse est composée de tous les peuples, langues et nations. 

C'est pourquoi ce que Dieu fait maintenant en conclusion sera vraiment 
fait harmonieusement, mondialement, et les élus y auront part. Nous allons 
d'abord lire quelques passages bibliques, puis écouter la retransmission en 
direct du service de guérison de 1955. 

Il me tenait vraiment à cœur que nous n'entendions pas seulement les 
puissantes prédications de frères Branham, mais que tous soient une fois 
transportés dans les réunions directes comme s'ils y étaient présents, et qu'ils 
entendent et voient tout ce que le Seigneur a fait par le ministère de frère 
Branham. Mais maintenant encore rapidement, quelques passages bibliques. 
S'il te plaît (frère Borg). 

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Nous lisons de Matthieu 10, le verset 1 : 

« Il appela ensuite ses douze disciples et leur donna pouvoir sur les es-
prits impurs, de sorte qu'ils pouvaient les chasser et guérir toute maladie et 
toute infirmité ». 
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Loué et exalté soit notre Seigneur ! Il n'a pas seulement mis l'accent sur 
la proclamation, mais aussi sur la confirmation. Directement lors du premier 
établissement des douze apôtres, le Seigneur a donné l'ordre de proclamer la 
parole, de proclamer l'évangile, et y a immédiatement associé la confirmation. 
S'il te plaît. 

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Nous lisons Marc 16 versets 17 et 18 : 

« Mais ceux qui auront cru seront suivis de ces signes miraculeux  : en 
mon nom, ils chasseront les esprits mauvais, ils parleront avec des langues 
nouvelles, ils saisiront des serpents, s'ils boivent quelque chose qui donne la 
mort, cela ne leur fera pas de mal, ils imposeront les mains aux malades et ils 
seront guéris ». 

Nous disons amen à cela. Immédiatement après la résurrection, le Sei-
gneur a rassemblé les Siens et leur a donné, je vais le dire, l'ordre de mission, 
le mandat de mission ; et Il conclut ainsi : « ils imposeront les mains aux ma-
lades, et ils seront guéris ». 

Les deux choses allaient de pair : l'annonce de la rédemption accomplie 
par le sang de l'Agneau sur la croix à Golgotha, et ensuite la confirmation de 
ceux qui étaient venus à la vraie foi. Dieu ne fait pas que des paroles. Dieu Se 
tient derrière Ses paroles par Ses actes, et Il confirme encore au-
jourd'hui ce qu'Il a dit et promis. S'il te plaît. 

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Nous lisons de Jean 14 verset 12. Jean 14 verset 
12 : 

« En vérité, en vérité, je vous le dis  : celui qui croit en moi, accomplira 
aussi les œuvres que je fais. Oui, il en accomplira de plus grandes que celles-
ci ».  

Que le Seigneur soit remercié. Cette parole de Dieu est entrée dans le 
corps et l'âme de frère Branham. J'aurais voulu pouvoir compter combien de 
fois il s'y est référé. Il avait deux passages bibliques : « Celui qui croit en moi 
fera les œuvres que j'ai faites et même des œuvres plus grandes que celles-ci » ; 
et, de la même manière, les paroles d'Hébreux 13 verset 8 : « Jésus-Christ est 
le même hier, aujourd'hui, et le même dans l'éternité ». Et ensuite, le prophète 
de Dieu a développé  : « Parce qu'Il est le même, Il fait les mêmes choses que 
celles qu'Il faisait autrefois ».  L'accent était mis sur le fait que ce n'est pas 
moi, William Branham, qui fais ces œuvres, mais c’est le Seigneur ressuscité 
qui fait ces œuvres.  
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Et puis, frère Branham a mentionné les passages bibliques où notre 
Seigneur a dit : « Ce n'est pas moi qui fais ces œuvres, mais le Père qui est en 
moi, c'est Lui qui fait ces œuvres  ». (Jean 14  : 10). C'est exactement ce que 
frère Branham a répété  : « Ce n'est pas moi qui fais ces œuvres, mais le Sei-
gneur qui est présent, qui est le même hier, aujourd'hui et éternellement ». Et 
ensuite, frère Branham dit encore ainsi, avec des paroles simples  : « Je n'ai 
encore sauvé personne. Je n'ai encore guéri personne. Je n'ai encore délivré 
personne. Je n'ai encore donné la vie éternelle à personne  ! Ça, c'est le Sei-
gneur qui a fait tout cela. Je ne suis que Son serviteur, mais c'est Lui qui fait 
toutes ces choses  : Il sauve, Il guérit, Il donne la vie éternelle, la rédemption 
totale. Il fait tout comme Il l’a fait autrefois ». 

Peut-être un autre passage biblique. S'il te plaît.  

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Nous lisons Éphésiens 1, versets 4 et 5. Je lis le 
verset 4 : 

« Car c'est en lui qu'il nous a élus dès avant la formation du monde, 
pour que nous soyons saints et irrépréhensibles devant sa face ». 

Chers frères et sœurs, disons-le avec un cœur sincère : Le dernier mes-
sage n'est pas adressé au monde entier, mais il commence ainsi : « Vous, mon 
peuple, sortez, séparez-vous, ne touchez à rien d'impur ». Ce message s'adresse 
à nous, nous qui pouvons témoigner, comme il est écrit dans Éphésiens 5, que 
nous avons été purifiés par le bain d'eau dans la parole de toutes tâches et de 
toutes rides ayant existé doctrinalement (par des enseignements). Et nous 
sommes de ceux à qui la parole s'applique  : « Sanctifie-les dans ta vérité, Ta 
parole est la vérité  ». Donc, nous faisons partie des élus qui peuvent 
maintenant vivre le dernier message, la dernière action de Dieu 
avant l'enlèvement  ; et nous disons merci à Dieu, le Seigneur, de ne pas 
seulement avoir promis Son serviteur et prophète, mais de l'avoir directement 
envoyé, chargé et mandaté d'apporter le dernier message fondé sur la Bible. Il 
devait ainsi nous relier à Dieu et nous préparer jusqu'au jour glorieux du Sei-
gneur qui est tout proche. 

Encore le verset suivant tiré d'Éphésiens 1. Lisons maintenant le verset 
5 : 

« Et il nous a prédestinés dans l'amour par Jésus-Christ à être des fils 
qui lui appartiennent selon le bon plaisir de sa volonté ». 

Là aussi, nous disons simplement amen ! « Il nous a prédestinés selon le 
bon plaisir de sa volonté ». Et bien-aimés frères et sœurs, tous ceux qui ont été 
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et sont prédestinés, se réjouiront aussi maintenant de pouvoir vivre un service 
de guérison divin tel qu'il a eu lieu des milliers de fois au cours des trente-
trois années pendant lesquelles frère Branham a exercé son ministère. Que 
nous puissions vivre en direct ce que Dieu a fait dans notre temps. Et je sup-
pose que nous allons maintenant entrer dans la phase finale et vivre l'action 
surnaturelle de Dieu. 

Frères et sœurs, pendant ce service divin de guérison, j'étais assis au-
trefois au deuxième rang, tout devant, et j'ai vécu tout cela de manière très 
particulière. En écoutant le service divin, pensez à vous comme si vous y étiez 
personnellement présents. Que Dieu vous bénisse et soit avec vous et avec 
nous tous. 

[N.d.l.r  : Diffusion du service de guérison tenu après la prédication 
« Être conduit par le Saint-Esprit », prêché par frère Branham à Karls-
ruhe, en Allemagne, le 19 août1955]. 

… 

Il y a plusieurs milliers de personnes ici ce soir. On m'a dit qu'ils sont 
même dehors. Aussi loin que tu peux voir, où que tu sois dehors, Jésus t'aime 
et Il veut que tu le serves. Je vais maintenant appeler la ligne de prière.  

Pardon, je voulais vous dire quelque chose : Hier soir, alors que j'appe-
lais la ligne de prière, j'ai soudain senti qu'un groupe de personnes s'était dis-
persé sur la droite, pensant qu'il s'agissait de transmission de pensées. Je me 
suis dit que je n'allais pas appeler une ligne de prière ici, et j'ai appelé ceux 
qui n'avaient pas de carte pour la ligne de prière. Et regardez ce que le Sei-
gneur a fait hier soir  ! Oh, Il n’échoue jamais et Il ne nous abandonnera ja-
mais. C'est le Seigneur Jésus. Amen ! 

C'est difficile parce qu'en Amérique, je n'ai pas à le faire parce qu'ils 
peuvent comprendre. Mais quand je dois parler par l'intermédiaire d'un tra-
ducteur, c'est une barrière terrible parce que je suis conscient qu'il parle après 
moi ; et je ne peux pas entrer dans la vision que je reçois comme je le voudrais. 
C'est pourquoi je dois avoir la personne devant moi à moins que les gens ne 
prient de tout leur cœur. 

Il y a cent cartes de prière. Nous voulons prier pour chacune d'entre 
elles. Nous commençons avec le numéro 1. Regarde ta carte de prière. Si tu en 
as une et que tu ne peux pas te lever, on te portera jusqu'ici quand ton numéro 
sera appelé, ou alors tu peux rester couché là où tu es. Nous voulons tous res-
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ter assis en silence. (Dis frère Branham). combien d'entre vous n'ont pas en-
core de carte de prière et vous êtes malade ? Levez les mains s'il vous plaît. 

Croyez-vous où que vous soyez ce soir ? Même si vous êtes dehors. Re-
garde ici. Si quelqu'un est guéri ici, des milliers peuvent être guéris dehors. 
Tout dépend de ta foi en Dieu. Aie la foi maintenant. J'observe qu'il y en a 
beaucoup ici qui sont malades et qui sont dans ces chaises roulantes et sur ces 
lits. Ayez la foi, croyez alors Dieu de tout votre cœur. 

Je voudrais vous demander quelque chose, vous qui avez été là à travers 
toutes ces réunions, je voudrais vous demander quelque chose  : Dieu a-t-Il 
prouvé que je vous ai dit la vérité ? Si c'est le cas, dites amen  ! [L’assemblée 
dit « amen »]. 

S'il vous plaît, ne bougez pas maintenant. Restez assis. Restez pieuse-
ment devant le Seigneur. Et que chacun de vous dise au Christ  : « Seigneur, 
touche-moi ce soir. Et si tu dis seulement à mon cœur que je serai guéri, alors 
je Te servirai toute ma vie »  ; ensuite, tu pourras rentrer chez toi et être en 
bonne santé. Restons tous recueillis. Et regardez ici ; et quoi que je dise, faites 
justement ce que je dis. Ce n'est pas moi : Quand l'onction vient sur moi, je ne 
sais même pas ce qui s'est passé jusqu'à ce que les frères me fassent écouter à 
nouveau la cassette et me disent ce que j'ai dit. Vous voyez ? Cela attriste le 
Saint-Esprit quand vous vous agitez. Tu dois être recueilli, et Jésus 
viendra à ta rencontre. Si tu es tout agité, Il ne peut pas du tout te 
rencontrer. Soyez pieux et croyez. 

Si quelque chose est arrivé à une personne ici sur la plateforme, c'est 
l'attitude de Dieu envers chaque personne présente ici, ou dehors. Inclinons 
maintenant nos têtes. 

Notre Père Céleste. Inclinons maintenant nos têtes. Notre Père Céleste, 
je prie pour que Tu nous aides ce soir. Aide-nous et bénis-nous et que Ton Es-
prit soit sur nous. Oh, fais que Ta main soit sur nous, ô Seigneur Jésus. S'il Te 
plaît, encore une fois, Seigneur, montre que Tu es ressuscité d’entre les morts, 
et fais quelque chose de différent ou spécial ce soir, et que les gens voient que 
j'ai dit la vérité à Ton sujet. Oh, donne-le, Seigneur, accorde-le  : que tout pé-
cheur soit racheté et que tous ceux qui sont malades soient guéris au nom de 
Jésus ! Amen. 

Eh bien, cette femme-là ici, je ne l'ai jamais vue de ma vie. Dieu le sait ! 
Je ne l'ai jamais vue. Mais Dieu l'a vue et l'a connue avant qu'elle ne naisse. 
Elle est elle-même croyante. Vous savez comment je le sais ? Son esprit se 
sent accueilli. Elle est maintenant consciente d'être en présence de quelque 
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chose de surnaturel. J'aimerais que les spectateurs puissent voir cela avec 
leurs yeux naturels. Voici l'une de vos sœurs, une femme allemande. Est-ce 
qu'elle témoigne que c'est la vérité ? Nous voulons le voir. Il y a un esprit doux 
et humble autour d'elle. Est-ce que c'est vrai ? Si c'est vrai, lève la main. 

Entre moi et cette femme, il y a le Saint-Esprit. On dirait une lumière. 
Et cette femme est chrétienne, car son esprit est à l'aise, et elle est la bienve-
nue. C'est une image simple et directe. Tout comme le Seigneur Jésus, lors-
qu'Il S'est adressé à une femme, c'est une femme et je suis un homme. C'est 
notre première rencontre dans la vie.  

Tout comme Jésus a rencontré la femme et a parlé avec elle pendant un 
certain temps jusqu'à ce qu'elle voit ce qui n'allait pas chez elle, puis Il a dit ce 
qui se passait. Elle a dit : « Je vois que Tu es un prophète, je sais que c'est ce 
que le Christ fera quand Il viendra  ». Jésus a répondu  : « C'est Moi  ». Ma 
sœur, c'est la même chose, c'est la même image qu'à l'époque. Si Jésus me 
montre quel est ton besoin –et je ne peux même pas parler ta langue– mais s'Il 
me dit quel est ton besoin, croiras-tu, comme cette femme, que c'est Christ ? 
Le croirez-vous à l'extérieur ? [L’assemblée dit « amen  »]. Le croirez-vous à 
l'extérieur ? [Dans l'assemblée, ils disent  : amen. N.d.t]. Cette femme peut 
prononcer le jugement. 

Tu as eu beaucoup de difficultés. Tu as été très nerveuse, très angoissée. 
Je vois que tu ne peux pas tenir quelque chose. Tu as des moments où tu dois 
simplement t'asseoir. Tu as une difficulté, c'est dans ton dos. C'est ton foie, 
sur le côté droit, dans le dos, et ça te rend très nerveuse. Je vois un hôpital. 
Dans l'hôpital, je vois qu'elle entre, et elle subit une opération. Mais ce n'est 
pas pour le foie, ce sont les organes de l’abdomen. Les médecins opèrent sur 
les organes du bas-ventre. Ainsi parle le Seigneur. Est-ce que c'était vrai ? Et 
si c'était vrai, agite la main ! Ce n'était pas moi, c'était l'Esprit de Dieu qui n'a 
utilisé que ma voix. Voulez-vous croire ? [L’assemblée dit « amen »]. Jésus est 
ressuscité d’entre les morts. Ta foi t'a guéri, ma sœur. Rentre chez toi, car tu 
vas guérir. 

Je voudrais te demander quelque chose. Pendant que cela se passait, 
quelque chose t'a traversé. Quelque chose qui semblait te dire : « c'est la fin de 
ma vie ». Est-ce vrai ? Oui ? Si c'est le cas, lève la main. [L’assemblée dit « al-
léluia »]. 

Maintenant, tous à l'intérieur et à l'extérieur, c'est l'attitude de Dieu à 
ton égard. Dieu te donnera les mêmes choses qu'Il a donné à la personne qui 
était ici. Maintenant, vous, dans l'auditoire, croyez ! Ayez confiance, et Dieu le 
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fera. Jésus a dit : « Je suis venu pour que vous croyez ». Que Sa grâce soit sur 
vous. 

La dame âgée qui me regarde a une maladie du sang. Elle est assise en 
bas. Crois-tu que Dieu va te guérir, ma sœur ? Oui, c'est vrai. Crois-tu que 
Dieu te guéri ? Tu peux être en bonne santé. Tu as prié Dieu pour qu'Il t'aide. 
La dame avec les lunettes ici. Quelqu'un te fait monter sur l'estrade. Tu as 
prié, et j'ai senti que ta foi m'a tiré vers toi, m'a fait prendre conscience de toi. 
Amen, amen. 

Cet homme m’est inconnu. Je ne le connais pas, mais Jésus te connaît. 
Et maintenant, Il est ici. Ou bien je suis un faux prophète de Jésus-Christ. Tu 
es le juge. Crois-tu de tout ton cœur ? Crois-tu que Jésus est le Fils de Dieu et 
que je suis Son serviteur ? Tu es ici pour une raison quelconque. Je ne le sais 
pas. Dieu le sait. S'Il me le dit, ce sera uniquement en Son honneur afin que 
toi et le reste du peuple, sachiez que j'ai dit la vérité, que Sa Bible est vraie et 
qu'Il S'est levé, qu'Il est ressuscité d’entre les morts, et qu'Il vit aujourd'hui, et 
qu'Il fait les mêmes choses qu'Il a faites en ces jours-là, autrefois. Est-ce que 
tu crois cela ?  

Tu n'es pas ici pour toi. Tu es ici pour quelqu'un d'autre. Cette personne 
n'est pas ici. Cette personne est dans une autre ville. C'est une grande ville. Je 
n'ai jamais vu cette ville. J'ai vu de grandes rues, beaucoup de gens se pro-
mènent. C'est quelque part en Allemagne. Et là où je me tiens, ça ressemble à 
ça… géographiquement parlant, ça ressemble à Berlin. C'est une femme. Et 
elle est au lit, et c'est pourquoi elle n'a pas pu venir. Je vois que quelqu'un la 
regarde. J'entends ce que dit le médecin, mais je ne peux pas dire ce qu'il dit. 
Mais d'après ce que je vois… la femme… d'après ce que ça lui fait dans le dos, 
c'est la sclérose en plaques. Est-ce que tu crois ? Est-ce que tu crois que si tu 
lui imposes les mains, elle sera guérie ? Je te bénis mon frère, au nom du Sei-
gneur Jésus-Christ, pour que tu obtiennes ce que tu pries. Amen. Alléluia ! Ô 
Seigneur, Alléluia. Ayons la foi. 

La femme devant moi, je ne la connais pas. Je ne connais pas ses vête-
ments. Je ne connais pas les vêtements ici, mais le Seigneur te connaît, ma 
sœur ; et Il est le seul à pouvoir t'aider. Tu souffres d'une maladie de la vessie. 
C'est sous un verre grossissant qui montre que c'est la vésicule biliaire. Tu as 
un calcul dans la vésicule biliaire. Je te vois dans un hôpital. Tu n'es pas un 
patient, mais tu es une infirmière. Tu travailles dans un hôpital. C'est ta te-
nue vestimentaire… comme si tu étais une infirmière. Crois-tu que Jésus peut 
te guérir ? Viens ici, s'il te plaît. 
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Ô Dieu Père, Tu es si présent pour faire ces choses merveilleuses pour 
nous. Que Ton Esprit vienne aider cette femme. Et je bénis cette femme en 
Ton nom ; et qu'elle soit bien guérie au nom de Jésus. Amen.  

Ayez foi en Dieu. Ne doutez pas, mais croyez. 

Cette femme âgée, la lumière se tient juste à côté d'elle au troisième 
rang. Elle a de l'hypertension. Si tu crois de tout ton cœur, le Seigneur te gué-
rira amen ! Que Dieu te bénisse. Amen ! Crois-tu, de tout ton cœur ? Tu peux 
surmonter ta nervosité. Et tu es si nerveuse que ton sang ne circule pas cor-
rectement… tes mains deviennent parfois froides et mortes, et tes pieds aus-
si… Et tu es si nerveuse que tu ne dors pas la nuit. Je vois que tu es allongée 
dans ton lit et que tu veux toujours te lever. Tu regardes l'heure, et tu re-
gardes dehors à la fenêtre, très nerveuse. Amen. C'est vrai ? Seul Dieu peut te 
guérir. Viens ici, s'il te plaît. 

Notre Père Céleste, bénis cette femme qui est… bénis en Ton nom, et 
que Ton Esprit vienne sur elle. Et je résiste à l'esprit du mal, au mauvais es-
prit, et je lui dis : « quitte cette femme, au nom de Jésus-Christ ! ». Amen. 

Maintenant, tu es tranquille. Cela t'a quitté. Tu te sens calme mainte-
nant. Oui, c'est vrai. Si c'est vrai, lève la main. Cela restera toujours éloigné 
de toi si tu continues à croire. Quand tu as voulu monter sur le podium, 
quelque chose t'a retenu quand tu es monté. C'est vrai ? Fais un signe de la 
main. C'était le diable  ! Il ne voulait pas que tu viennes ici, car il savait que 
Jésus était ici, et il savait qu'il devait partir maintenant, qu'il devait te quit-
ter. Tu es Son témoin. Rentre chez toi et dors comme un petit enfant. Amen. 

Restons pieux. S'il vous plaît, ne bougez pas dehors. Restons pieux, re-
cueillis. Ne doutez pas de Dieu, et Dieu vous rendra la santé.  

Penses-tu que Dieu va te guérir de ton mal de dos ? Penses-tu que Dieu 
va te guérir ? Si c'est le cas, lève-toi. C'est fait ! Ta foi t'a guéri. Amen. 

Vous voyez ce que je veux dire ? Vous n'avez pas besoin d'une carte de 
prière. Vous avez besoin de foi. Amen. 

Cet homme, Je ne le connais pas, mais Dieu le connaît. Et moi, je ne le 
connais pas. Nous sommes des parfaits inconnus l'un pour l'autre. Est-ce 
vrai ? Si Jésus de Nazareth, le Fils de Dieu, en présence duquel nous sommes 
maintenant, me montre quel est ton problème, me croiras-tu de tout ton 
cœur ? Alors, s'il te plaît, lève la main. 
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Mes amis, Le Saint-Esprit connaît chacun d'entre nous ici. Il n'y a rien 
que tu puisses lui cacher. Nous pourrions simplement continuer la série de 
prières, mais je veux que ce soit réglé. Soit tu crois maintenant, soit tu ne 
crois pas ! C'est vrai. Est-ce que tu crois cela ?  

Cette femme âgée, qui est à peu près la troisième dans cette rangée, a 
un problème de dos et est très nerveuse. Crois-tu que Jésus peut te guérir ? Si 
tu le crois, tu peux obtenir ta guérison. Je vois un esprit noir, un esprit ter-
rible. Un instant, s'il te plaît. S'il te plaît, reste calme… C'est l'épilepsie. Cette 
femme… amen ! Il y en a aussi un ici bas. C'est de l'épilepsie… Là, sur la ci-
vière, ici. Lève-toi, petite femme… Lève-toi, toi, la femme au chemisier blanc, 
lève-toi, la femme au chemisier blanc. Oh mon Dieu ! Je chasse ce mauvais 
esprit dehors, au nom de Jésus ! Sors de là ! Amen ! Ne doute pas ! Crois que 
tu as ce que tu as demandé ! 

Ayez la foi. C'est ta foi qui en est la cause. C'est ta foi que tu donnes à 
Dieu comme un cadeau. Ce n'est pas moi. Je ne sais rien de vous. J'irai bien 
vers chacun d'entre vous, mais je ne peux pas. C'est votre foi. C'est votre foi 
qui fait cela. Ayez foi en Dieu. 

En bas, dans l'autre zone, là-bas, la lumière est suspendue au-dessus 
d'une femme qui a un problème cardiaque et qui souffre de nervosité. Cette 
femme qui est assise au bout, là-bas, cette femme qui tient ses mains comme 
ça… Tu es nerveuse et tu as prié pour que je t'appelle. Amen. Sois en bonne 
santé ! 

Excusez-moi. Je dois suivre la conduite du Saint-Esprit. Croyez-vous 
que vous êtes en Sa présence ? Sa présence, la présence de Dieu  ? Alors, Il 
vous connaît. Moi, je ne vous connais pas. Mais accepterez-vous unanime-
ment, dans votre cœur, Jésus comme votre Guérisseur, si Dieu accomplit ce 
que cet homme demande ? Si Dieu accomplit ce que cet homme demande, vou-
lez-vous le faire maintenant ? Dites Amen. [L’assemblée dit « amen  »]. Ceci 
n'est que pour la gloire de Dieu. 

Je vois l'homme qui lève la tête. Il a des maux de tête. Des maux de tête 
graves, terribles. Cela vient d'une blessure par balle. Il a été blessé à la tête. 
C'est vrai. Il y a quelqu'un avec toi, ici, maintenant, qui est malade. C'est une 
femme. C'est ta femme. La maladie est dans le dos… le mal de dos… Et il y a 
une autre femme, qui est là ; et c'est une femme plus âgée que toi. C'est… ta 
belle-mère  ; et elle a une maladie du pied. C'est vrai… Crois-tu que Jésus-
Christ peut te guérir ? Alors cela cessera et s'en ira, et tu auras ce que tu de-
mandes. 

9



Ô Dieu, sois miséricordieux envers cet homme, et accorde-lui ce que son 
cœur désire, selon Ta richesse et Ta gloire, au nom de Jésus-Christ. Amen. 
Alléluia. 

Si vous pouviez croire. Toute choses sont possibles pour celui qui croit. 
Là-bas, tout au fond, il y a une femme qui a la tuberculose. Si tu peux croire… 
tout au fond, oui, c'est là qu'elle se tient. Dieu t'a guéri. Rentre chez toi et sois 
en bonne santé. Amen. 

Croyez seulement que toutes choses sont possibles. Oh, c'est une fille 
aveugle. Courbez la tête, s'il vous plaît, tout le monde. Tout le monde. Per-
sonne ne lève la tête. Ne relevez pas la tête avant qu'on vous le demande. Le 
chemin de l'âme est la vue. Cette petite fille appartient à quelqu'un. Si j'avais 
la force de la guérir, la puissance de la guérir, je le ferais, mais je ne l'ai pas. 
C'est Dieu qui l’a. Elle a un esprit aveugle. Seul Dieu peut l'enlever. 

S'il vous plaît, priez et croyez de tout votre cœur. Il est certain que 
beaucoup ont des sentiments étranges. C'est pourquoi je vous ai demandé à 
tous, à l'intérieur et à l'extérieur, par grâce, [Silence] de me laisser parler à la 
jeune fille seule, vous en baissant la tête juste pour quelques instants. Si Dieu 
lui rend la vue, je vous le dirai. Je ne peux que lui demander maintenant de 
baisser la tête et de rester en prière. Tout le monde, s'il vous plaît. Tout le 
monde. Tout le monde. 

Précieux Dieu, je tiens cette pauvre petite fille contre mon corps. Contre 
mon corps tout en pensant ce soir, par-delà la mer, à ma petite Rebecca. Elle 
pleurait quand je l'ai quittée. Tu m'as envoyé ici, pour cette petite fille. Nous 
sommes indignes. Tu es digne. Ô Dieu, fais que cette petite fille retrouve la 
vue. Donne-le, Seigneur Jésus. Sois miséricordieux. Ceci est au-delà de la 
puissance humaine. Un esprit aveugle a aveuglé ses yeux. Tu peux lui redon-
ner la vue et faire que cet esprit disparaisse ce soir. Donne le, Seigneur Jésus, 
pour Ta gloire, par le nom de Jésus-Christ. 

Que toutes les têtes soient courbées. S'il vous plaît, toutes les têtes. 
Maintenant, Satan, toi, esprit aveugle. Tu n'as pas peur de moi, mais tu sais 
que tu dois obéir à Jésus. Je viens en Son nom, au nom de Jésus-Christ qui est 
mort sur la croix à Golgotha pour nous secourir, nous les pauvres, nous aider. 
Et en tant que Son serviteur, je te commande avec foi  : Tu n'as aucun droit. 
Tes droits te sont retirés sur la croix à Golgotha ! Christ a tous les droits, et je 
me tiens en Son nom. Toi, sors de cette fille au nom de Jésus ! Et tu ne la pos-
sèdes plus pour la gloire de Dieu et pour la loge de Son nom. 
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Que toutes les têtes soient encore courbées. S'il vous plaît, s'il vous 
plaît, qu'aucune tête ne se lève. Je vous avertis qu'il y a de grands dangers à 
jouer avec ces choses. Que toutes les têtes restent courbées, s'il vous plaît. 

Soulevez vos têtes, s'il vous plaît. Vous pouvez maintenant regarder. 
Jésus a rendu la vue à cet enfant. Est-ce que tu me vois ? Regarde les gens. 
Est-ce que tu peux voir ? Est-ce que tu peux me voir ? Est-ce que tu peux me 
voir ? Regarde les gens. Est-ce que tu peux me voir ? Lève ta main vers Jésus. 
Lève ta main vers Jésus. Maintenant, regarde-moi. [Le frère Branham]. Main-
tenant pose ta main sur mon nez. 

… 

[Fin de la diffusion. N.d.l.r]. 

Chers frères et sœurs, maintenant, nous avons tous entendu ce que 
Dieu a fait lors du service de guérison de 1955 en Allemagne. Et nous allons 
encore entendre d'autres services de guérison, et c'est vraiment ma préoccupa-
tion. 

Et je le dis : la directive, l'instruction qui a été donnée, est liée au 
fait que tous les élus du monde entier soient familiarisés avec ce que 
Dieu a fait. Pas seulement avec les prédications, mais avec leur 
confirmation  ; et que nous recevions la foi que le Seigneur Se mani-
festera de la même manière au milieu de nous. Nous allons vivre de 
grandes choses avec Dieu. 

Nous remercions le Seigneur de nous avoir tous permis d'écouter. 

Soyez bénis de la bénédiction du Dieu Tout-Puissant, au nom saint de 
Jésus ! Amen !
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